

KABAR TERBARU

Polsek Gempol Polresta Cirebon pengamanan dan pengawalan Kampanye Pemilihan Kuwu Desa Cupang

Panji R - CIREBON.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 17, 2023 - 15:13



KAB. CIREBON - Panit lantas Polsek Gempol Ipda SUBARNO.,S.H didampingi Bhabinkamtibmas Desa Cupang Bripka Agus Fahmi.R.J melaksanakan pengamanan dan pengawalan Kampanye Pemilihan Kuwu Desa Cupang Calon Nomor urut 3 Sdr. H.KARJI, Selasa (17/10/2023).

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN.,S.Ik., M.H melalui Kapolsek Gempol Kompol H.MUNAWAN., S.H mengatakan mari bersama menciptakan lingkungan yang aman dan damai selama masa kampanye untuk menciptakan pilkada yang adil dan demokratis serta terciptanya kepala desa yang berkualitas sesuai dengan visi dan misi masing-masing calon kandidat kepala desa.

Pemilihan kepala desa sangat penting dalam menentukan arah pembangunan dan kemajuan desa ke depan. Oleh karena itu, proses kampanye dalam pemilihan kepala desa menjadi sangat penting untuk memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk memahami dan mengetahui visi dan misi dari calon Kepala Desa Cupang Kecamatan Gempol Kabupaten Cirebon.

Namun, dalam proses kampanye yang menjangkau seluruh masyarakat desa, terkadang muncul berbagai bentuk perilaku yang merugikan dari oknum yang tidak bertanggung jawab selama masa kampanye. Hal ini dapat merugikan kampanye calon kepala desa dan bahkan memicu terjadinya konflik di antara warga masyarakat.

Oleh karena itu, pengamanan kampanye pemilihan kuwu menjadi sangat penting bagi pihak Kepolisian terutama Polsek Gempol - Polresta Cirebon, keamanan, dan keteraturan selama masa kampanye. Dalam mengamankan kampanye pemilihan kuwu, peran aparat keamanan sangatlah penting, dengan memberikan pengamanan secara optimal agar tidak terjadi kerusuhan dan gangguan kampanye.

Selain itu, peran masyarakat dalam pengamanan kampanye juga sangat penting. Masyarakat dapat berperan dalam mengawasi dan melaporkan setiap potensi ancaman atau konflik pada aparat keamanan. Dalam hal ini, masyarakat diharapkan dapat lebih proaktif dalam melindungi masyarakat dan turut berperan aktif dalam menjaga keselamatan demokrasi dan masyarakat.

Dalam kesimpulannya, pengamanan kampanye pemilihan kuwu penting untuk menjaga keselamatan demokrasi dan masyarakat. Semua elemen harus bekerja sama dan berperan aktif dalam menjaga keamanan selama masa kampanye, termasuk aparat keamanan dan masyarakat.